

LA FONCTION PUBLIQUE...

Vous la préférez où ?

Dans la rue ? En arrêt de travail ?!?

OU

***occupée à délivrer
les prestations à la population ?***

Pour le Cartel, la réponse est évidente.

Mais si le projet de budget 2023 fait fi des conditions de travail du personnel et néglige les postes nécessaires, la faïtière intersyndicale est déterminée à mobiliser le personnel et à engager les moyens de lutte nécessaires.

Le Cartel réclame notamment :

- ⇒ Des **postes en suffisance** pour combler les manques dans tous les services ;
- ⇒ L'**indexation pleine et entière** des salaires et des rentes en 2023, selon l'indice genevois des prix à la consommation ;
- ⇒ Le **respect des mécanismes salariaux** (annuité et allocation vie chère) ;
- ⇒ Le **retrait du projet de loi LPAC** que toutes les associations du personnel rejettent unanimement.